

16 de noviembre del 2012

Ashton y Merkel dijeron que Israel tiene derecho a defenderse



La jefa política de la Unión Europea, Catherine Ashton, y la canciller alemana, Angela Merkel (ambas en la foto), lanzaron hoy, viernes, fuertes declaraciones en apoyo al derecho de Israel a defenderse.

Ashton agregó que esperaba que la visita del primer ministro egipcio, Hesham Kandil, a Gaza esta mañana, calme la situación. “Los ataques de cohetes de Hamas y otras facciones en Gaza, los cuales comenzaron esta crisis actual, son totalmente inaceptables para cualquier gobierno y deben terminar”, dijo.

“Israel tiene derecho a proteger a su población de este tipo de ataques. Le pido a Israel que asegure que su respuesta sea proporcionada. Estoy profundamente preocupada por la escalada violencia en Israel y la Franja de Gaza y deploro la pérdida de vidas humanas civiles de ambos lados”, dijo Ashton.

“No hay justificación para disparar proyectiles contra Israel, lo cual ha llevado al sufrimiento masivo de la población civil”, agregó.

Merkel también le pidió “al gobierno egipcio que utilice su influencia sobre Hamas para limitar la violencia y ponerle fin”, prosiguió el portavoz, quien reconoció que el gobierno israelí tiene el “derecho y la obligación” de proteger a su población.